

Antrag (Entschließung) des Abgeordneten Siegfried Tittmann (DVU)

Für Asyl-Lager außerhalb Europas

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

Die Bürgerschaft (Landtag) begrüßt den Vorschlag des Bundesinnenministers Schily, Auffanglager für Asylbewerber in Nordafrika zu errichten. Die Bürgerschaft (Landtag) erkennt in der Initiative einen Schritt in die richtige Richtung, um das Zuwanderungsproblem insbesondere für Mitteleuropa zu lösen.

Da Europa außerstande ist, Hunderte Millionen Menschen aus aller Herren Länder der so genannten Dritten Welt aufzunehmen, spricht sich die Bürgerschaft (Landtag) zudem dafür aus, dass Asyl-Lager auch in anderen außereuropäischen Regionen eingerichtet werden.

Siegfried Tittmann (DVU)